

厚真町こども園つみき
園だより

9月号

(令和3年8月31日発行)



《方針》

「遊びの中でやる気と知恵と心を育む」

《目標》

- ・自分で考えて行動する子
- ・友だちと元気に遊ぶ子
- ・健康でたくましい子

コロナ予防対策にご理解とご協力をお願いいたします。

北海道に緊急事態宣言が発令され、連日学校や保育園のクラスター感染も報告されています。学校や保育園であれば、どこも同じように除菌・消毒、パージーションをはじめ様々な対策をとっているのに感染を防げなかったと考えると、コロナ対策にもうこれでよいという対策はないようです。

現在園では朝の検温をお願いしていますが、検温と合わせて先日の町からのお知らせの通り、家族が風邪症状になった場合は症状が回復するまで、もしくは抗原検査や医師の診断で家族の方がコロナ感染症ではないということが確認できるまで登園をひかえていただきたいと思います。

学校と違いほとんどの園児はマスクをしていません。また、子ども同士の接触や行動を制限することは不可能です。一番の予防対策は陽性者が園内に入ることを未然に防ぐことです。

今後も感染予防対策に一層のご理解をいただき、ご協力をお願いいたします。

運動会について

9月18日(土)に運動会を実施する予定です。

参加対象は3・4・5歳児で会場は京町公園グラウンド(雨天時はスタードーム)です。

参観者の人数制限や実施方法(クラス別、時間帯別等)、座席割等については今後の状況を見て決めます。

期 日 9月18日(土)

会 場 京町公園グラウンド

※ 雨天時 スタードーム

日 程

○会場集合 8時45分(トイレを済ませて)

○入場 9時(3クラス合同の場合)

○開会式 9時 5分

○競技開始 9時15分

○閉会予定 10時30分

参加者

- ・状況をみて人数制限などの措置をします。

その他

- ・緊急事態宣言の延長や新たな措置などが追加された場合は延期します。

※詳しい案内は後日配布いたします。

運動会総練習 15日(水)

以上児は登園 8時30分まで

「おがスマ」は緊急時の連絡手段です 毎日のチェック、更新を忘れずに！

8月23日(月)に町からの要請で「おがスマ」を使ってコロナ関連のお知らせを配信しました。この「おがスマ」を使ったメール配信は、緊急時に有効な連絡手段として導入しているシステムです。

先日このお知らせを確実に見ていただいているか確かめましたところ、17人(世帯数)の方が既読になっていませんでした。

これからもコロナ感染による緊急連絡や台風・大雨による緊急避難等の連絡は「おがスマ」を使ってメール配信で連絡します。

連絡をしたのに見てないということが無いよう毎日のチェックをはじめ、ID やパスワードの入力を求められたときは速やかに入力していただき、確実に連絡が届く状態にしておくようお願いいたします。

「おがスマ」で欠席(病欠)の連絡をするときは病状も教えてください。

「おがスマ」を使って欠席の連絡をしてくださる方が増えて、朝の電話ラッシュが解消され大変助かっています。

そこで、改めてお願いですが、病欠で欠席される際は、メモ欄に症状(体温℃、咳、鼻水等)も書いてください。伝染する病気や流行の兆しなどを判断する大切な情報となります。訂正とおわび

よろしくお願いいたします。

RSウイルス感染症が流行しています

先日掲示板でもお知らせしましたが、先週から未満児を中心にRSウイルス感染症で欠席する子が増えてきました。

症状は発熱、咳、鼻水等で風邪のような症状で、2歳までにほとんどの子が感染するありふれた風邪の病原体と言われています。年齢や基礎疾患の有無で急性細気管支炎や肺炎等の病気を引き起こすこともあるので注意が必要です。

風邪症状で受診される際は、医師に園でRSウイルス感染症が流行していることを告げて診察を受けることをお勧めします。

登園停止基準は呼吸器症状が消失し、全身状態がよくなるまでです。ご承知置きください。

9月の目標

- ①いろいろなことに挑戦し、思いきり体を動かすことを楽しむ。
- ②身近な自然に触れ、季節の移り変わりを感じる。

9月の行事予定

- 1日(水) 安全点検日
- 6日(月) 体位測定～7日(火)
- 13日(月) 英語だいすき
- 15日(水) 運動会総練習(3～5歳児)
登園 8:30まで
- 17日(金) 運動会前日準備
- 18日(土) 運動会
- 21日(火) お月見会
- 22日(水) 体育遊び
- 24日(金) 保育体験(厚中2年)
- 27日(月) 避難訓練(火災)
- 29日(水) バス遠足(こあら) 給食有
- 30日(木) バス遠足(うさぎ) 給食有

8月の教育・保育活動

七夕会



以上児みんなで運動会の会場になる京町公園グラウンドの草取りをしました。



きれいになったグラウンドで初めての徒競走



避難訓練(もし園外活動中に地震が起きたら?)



今年も珍しい生き物をいただきました。
カマキリ カブトムシ



運動会全体練習(体操)が始まりました。

